
§ 35 LGO.LGBl. 0010

Anfrage

der Abgeordneten Mag. Martin Fasan und Mag. Brigid Weinzinger 
an LR Mag. Wolfgang SOBOTKA
betreffend  UVP-pflichtiger Hotelkomplex in Krems

Begründung:

Im Kremser Stadtteil Hollenburg soll eine Privatklinik mit Hotelkomplex errichtet 
werden. Die Baubewilligung wurde vor ca. 4 Wochen erteilt. Nun umfasst das 
gesamte Projekt aber eine Fläche von 7,3 ha. Das UVP-Gesetz sieht gemäß 
Anhang1 Spalte b Z.20 bei Beherbergungsbetrieben mit einem Flächenbedarf von 
mehr als 5 ha eine vereinfachte UVP vor. Das Projekt liegt nachweislich außerhalb 
des geschlossenen Siedlungsgebiets, da extra dafür die Siedlungsgrenzen verlegt 
wurden. 

Die Unterfertigten stellen daher an den obengenannten Herrn Landesrat 
folgende 

Anfrage

1. Hat für das erwähnte  Projekt eine UVP stattgefunden?

2. Wenn ja, gibt es bereits Ergebnisse und wo liegen diese auf?

3. Falls keine UVP stattgefunden hat, wie beurteilen Sie diesen Sachverhalt aus 
           rechtlicher Sicht, soll eine UVP nachgeholt werden oder erachten Sie diese 
           nicht als notwendig?

LAbg. Mag. Brigid Weinzinger                                              LAbg. Mag. Martin Fasan
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